

大谷翔平選手グローブ紹介の会 1 / 25

大谷選手から送られたグローブを子供たちに紹介する会がオンラインで行われました。

大谷選手からは3つのグローブとともに、「これらのグローブが、次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルになってほしいです」というメッセージが届きました。

低学年でも野球やボール遊びに親しめるように、本校では、運動場に的当てコーナーを設置しました。当面は、体育の授業で全員がグローブに触れる活動を行っています。

また、今回のグローブ贈呈に併せて地元の「磐田スモールキング」「磐田南クラブ」から軟式用野球ボールをいただきました。

子供たちは、グローブやボールを目にするごとに、「大谷選手ように夢の実現に向けて頑張ろう」という気持ちを高めることと思います。



たくさんの善意が集まりました。

4年生の総合的な学習の時間では、全校に呼び掛けてプルタブ、古切手、書き損じはがきなど集める活動を行いました。

多くの方の御協力のおかげで、右の写真のように、たくさんの善意があつまりました。

2月16日には、社会福祉協議会の方に来校いただき、これらを渡すことができました。この他にも、ボランティア活動を推進している企業、団体にも渡し、福祉活動に役立てていきます。



磐田地区制服のあり方検討委員会（報告書）

磐田地区校長会では、近年の気候変動や社会の変化に鑑み、令和5年度に「磐田地区制服のあり方検討委員会」を設置して、中学校制服の現状や今後の制服に望まれること等を1年間に亘って協議・検討してまいりました。

協議・検討の結果をまとめた「報告書」を3月1日（金）より本校ホームページに掲載いたしますので、御高覧くださいますようお願いいたします。協議・検討に当たり、アンケートに御回答いただいた4・5・6年生の保護者の皆様、御協力誠にありがとうございました。

*2月20日（火）21日（水）に行われた6年生ありがとう集会の様子は次号でお伝えします。